

Los canes de Armando: una historia de lealtad y amor incondicional

Sociedad



Publicada el: 04/11/24	Visitas: 83
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 71	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/los-can-es-de-armando-una-historia-de-lealtad-y-amor-incondicional_7284.php

LOS CANES DE ARMANDO: UNA HISTORIA DE LEALTAD Y AMOR INCONDICIONAL

Sociedad

Los canes de Armando: una historia de lealtad y amor incondicional

La conmovedora travesía de Armando y sus fieles canes: un relato de lealtad y amor sin límites.

Los Justos y los Incapaces

Por Armando Guglielmone Instructor canino – educador etólogo
Venta de ovejeros alemanes de pedigrí Contacto y/o sugerencias:
098 539 682 Se dice que las cosas se ven según el cristal a través
del cual uno las mire, y esto es cierto.

Muchas veces percibimos situaciones de un modo que no refleja
la realidad, aunque así lo parezca.

Es similar a esas fotografías en las que dos perros parecen
pelear, pero en realidad están jugando.

La semana pasada, conté sobre una perra que presentaba una
enorme herida en su abdomen; sin embargo, gracias a Dios, la
herida no era tal.

Resulta que esta perra nació con una rara malformación que le
otorga ese aspecto digno de preocupación, pero se trata más bien
de un apéndice inoperable.

Este es uno de esos casos donde algo que podría resultar triste al
contemplarse, provoca alivio, especialmente al saber que la
perrita fue rescatada de lo que podría haber sido una muerte
inminente.

Por esto, es fundamental comprender el trasfondo de las cosas y
evitar emitir juicios definitivos de manera apresurada.

Aunque es cierto que muchas situaciones carecen de significado
profundo.

Al conversar con el propietario de esta perra, quien tuvo la
gentileza de ponerse en contacto y compartir la historia de su
mascota, llegamos a la conclusión de que los organismos
encargados de velar por estos animales existen, pero funcionan
de manera completamente ineficaz.

Mi hipótesis de que quienes se dedican a ayudar a perros
maltratados son aquellas personas que no tienen la obligación de
hacerlo quedó confirmada.

Tanto los perros como muchos propietarios se encuentran
abandonados a la desidia y a la incompetencia de organismos y
profesionales que, en ocasiones, actúan de forma sorprendente.
Como anécdota, esta semana visité un hogar donde
supuestamente había un problema con un perro agresivo que
había mordido a otro perro, así como a su dueño durante un
altercado.

Tras escuchar al propietario describir los comportamientos previos
de este perro y de otros que viven en la casa, llegué a la
conclusión de que tenían perros dominantes debido a una mala
jerarquización y, en términos coloquiales, estaban malcriados.

Este problema resulta relativamente sencillo de solucionar, ya que
requería la implementación de límites y la eliminación de
privilegios para reorganizar la escala jerárquica.

Todo lo anterior lo discutí sin haber visto al perro, pues prefiero no

dejarme influenciar por su apariencia para evitar prejuicios. Sin embargo, esperaba encontrarme con un perro de aspecto imponente.

Grande fue mi sorpresa al ver a un perro que, más que un dogo, parecía un peluche.

A pesar de que había imaginado un perro robusto, en la veterinaria que los atendía no paraban de recomendar la eutanasia para él.

La incapacidad de algunos “profesionales” ha llegado a un nivel increíble; escuchar los relatos de los dueños sobre lo que les habían aconsejado en relación a sus perros me dejó atónito. Me parece alarmante cómo intentan deshacerse de un problema en lugar de aprender a manejarlo.

Esta situación me reafirma en la idea de que el sistema está radicalmente mal, y peor aún, no muestra signos de mejora alguna.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes



Los canes de armando una historia de lealtad y amor incondicional

Tags

contacto, aspecto, situaciones, organismos, propietario, resulta, embargo, profesionales, armando, realidad, problema, escuchar

Noticias relacionadas

3.8 * *Mascotas de Cuento: Nuestros Aliados en Aventuras y Fantasías*

- 4.5 *** *Manuela: La entrañable perra del expresidente Mujica que se ha convertido en su fiel compañera*
- 4.0 *** *Fundación para el Bienestar Animal: Un Compromiso con la Vida y la Dignidad de Nuestros Compañeros*
- 3.9 *** *Armando Castaingdebat afirmó que la actual administración ha otorgado mayores libertades a los ciudadanos uruguayos*
- 4.1 *** *Lo que la intuición nos sugiere*
- 4.1 *** *La conmovedora odisea de Pipo, el perro aventurero que recorrió 14 km en moto para reunirse con su dueño en el hospital*
- 4.5 *** *El Ministro de Defensa anticipa que dentro de un mes, o tal vez un poco más, se reanudarán las excavaciones en el Batallón 13*
- 3.9 *** *La justicia ratifica la sentencia que devuelve el terreno en La Capuera a su propietario legítimo*
- 3.7 *** *Propietario de perros sancionado con 410.000 pesos tras ataque a un anciano de 83 años en Rocha*
- 5.0 *** *Un violento ataque de perros deja a un hombre de 83 años y a otro de 40 heridos en el balneario Antoniópolis*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales

empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024